Votar al PSOE es votar a ETA

25/05/2007.

Vamos a asistir a las elecciones municipales y en algunos lugares también a las autonómicas, las que serán un reto para los españoles, donde podremos castigar las locuras y atrocidades políticas de este desgobierno que se ha unido a un grupo terrorista que lo maneja a su antojo.

Por lo que votar al partido socialista es votar a ETA:

- 1.- El indigente intelectual que nos desgobierna no ha condenado ninguno de los atentados terroristas: actos de kale borroca y el último asesinato.
- 2.- El desgobierno en general nos ha mentido reiteradamente, llevan dialogando con los asesinos de ETA hace cinco años, antes de llegar al gobierno. 25 encuentros para llevar a cabo la hoja de ruta de los asesinos, arear terror y destruir España.
- 3.- El mayor asesino de la historia del siglo XX ha sido puesto en libertad con el consentimiento del presidente del gobierno, y la bajada de pantalones de la Justicia. 25 asesinatos, nada más y nada menos.
- 4.- Las Fuerzas de Seguridad del Estado, están atadas de pies y manos, para actuar con total libertad contra los terroristas, los gobernantes no les dejan trabajar.
- 5.- El aparato político de los asesinos se presenta a las elecciones, bajo otras siglas (ANV = HB = ETA) y el desgobierno lo ha consentido y amparado. Los asesinos entraran otra vez en los ayuntamiento, recibirán dinero público, tendrán acceso a información personal de los ciudadanos y podrán realizar seguimientos de cargos públicos, todo ello para perseguir y asesinar.
- 6.- En nuevo partido terrorista no ha condenado en ningún momento la violencia y los asesinatos de ETA, e induso HB ha solicitado el voto para ANV, por el que pelearan y desde dónde pelearan.
- 7.- Navarra está cedida a los asesinos, sólo depende de los resultados electorales, los socialistas se arrodillaran ante los asesinos y cederán sus votos para que Navarra sea parte de la autonomía Vasca, como así quieren los asesinos.

Todo esto es lo que ha hecho el partido socialista con los miles de votos que ha recibido en las elecciones generales del año 2004, ahora depende de los españoles que España la siga gobernando un grupo de asesinos o que vuelva a la normalidad, dónde los asesinos estén pudriéndose en la cárcel y sus cachorros sean perseguidos por la Justicia. Por ello, si votas PSOE ya sabes a quien estás votando, sencillamente a ETA.